

LAS PROPUESTAS INNOVADORAS DE LA FUNDACIÓN GAVIOTAS EN COLOMBIA

La [Fundación Gaviotas](#) sigue implementando tecnología innovadoras de gran interés para Colombia y para el mundo. Fundada en 1971 por Paolo Lugari, la Fundación involucró a ingenieros, científicos, técnicos motivados, artesanos y la población local para crear una eco-aldea adonde se están experimentando, desde hace 40 años, soluciones sostenibles en los campos de la agricultura, de la energía, de las construcciones.



En la aldea de Gaviotas, los 200 habitantes han transformado 20.000 hectáreas de tierras áridas en una selva regenerada, fabrican sus propios colectores solares de agua caliente, los molinos de viento, y una bomba de agua muy eficiente. Producen la totalidad de sus propios alimentos, y obtienen sus ingresos mediante la venta de los productos de energía renovable, de bienes sostenibles de los bosques, y agua de manantial.



La Fundación Gaviotas recibe visitantes de numerosos países y colabora con diferentes organizaciones internacionales, poniendo a disposición de los interlocutores interesados los conocimientos y saberes innovadores implementados en la eco-aldea. Como un parque tecnológico especializado, la Fundación está generando la instalación en sus alrededores de nuevos centros que se dedican a promover tecnologías sostenibles. El [Centro Con-Ciencia Ecológica](#) es un ejemplo. Además de implementar soluciones innovadoras en los campos de la energía, de las producciones agrícolas y de las [construcciones](#), Con-Ciencia Ecológica realiza cursos de formación de gran interés, sobre estos temas y con el apoyo de docentes de diferentes países.



[Para conocer las realizaciones de Gaviotas](#)

[Para conocer los productos](#)

[Artículos sobre Gaviotas](#)

[Para conocer los cursos de Con-Ciencia Ecológica](#)